
COMUNE DI ALCAMO 

Provincia di Trapani 

SECONDA COMMISSIONE CONSILIARE PERMANENTE DI STUDIO E CONSULTAZIONE 

Verbale N°110 del 10/12/2015 

 Da inviare a: 

�Sindaco 

� Presidente del Consiglio 

� Segretario Generale 

� Assessore __________________ 

Ordine del Giorno: 

 

Note 

Audizione Ing. Parrino E. e Dott. Maniscalchi F. su somme 
stanziate dal C.C. in sede di assestamento per le strutture 

sportive 

 

 

     Presente   Assente      Entrata         Uscita              Entrata                 Uscita              

               
Presidente 

                                            
Vario Marianna 

SI  9.30 11.00   

 
V/Presidente 

                                                     
Di Bona Lorena 

SI  9.30 11.00   

 
Componente 

                                 
Calvaruso Alessandro 

   SI  9.30 11.00   

 
Componente 

                                             
Dara Sebastiano 

 SI     

 
Componente 

                                           
Pirrone Rosario Dario 

 SI     

Componente Rimi Francesco                                               SI  9.30 10.30   

Componente Stabile Giuseppe                                           SI     

 

 

 

 



L’anno Duemilaquindici (2015), il giorno 10 del mese di Dicembre alle ore 9.30, presso la Sala della 
Presidenza del  Consiglio si riunisce la Seconda Commissione Consiliare. 

Sono presenti il Presidente Vario M., il V/Presidente Di Bona L., e i componenti Calvaruso A E Dara S. 

È presente regolarmente invitato il Dott. Maniscalchi F. S., e l’Arch. Palmeri Aldo. 

Svolge le funzioni di segretario il V/presidente Di Bona L. 

Il presidente constatato il raggiungimento del numero legale apre i lavori. 

Il Presidente chiede agli intervenuti di relazionare in merito al punto all’ODG e precisamente allo 
stanziamento di €. 47.000,00 per gli edifici sportivi. 

Il Dott. Maniscalchi preso atto dello stanziamento ha autorizzato i servizi tecnici per le finalità per 
intervenire per il manto erboso e bagni per la palestra Tre Santi oltre al guasto della cabina elettrica dello 
stadio Lelio Catella. Allo stesso risulta inoltre che i Servizi Tecnici stanno lavorando per la cabina. Per il resto 
stiamo collaborando per impegnare le somme entro il 31/12. 

L’Arch. Palmeri dichiara che    siamo a fine anno e quindi per le scadenze si lavora anche di notte. Il 
presidente Vario chiede quali interventi devono essere rendicontati entro il 31/12. L’Arch. Palmeri dichiara 
che si stanno rendicontando i lavori degli immobili confiscati alla mafia etc. da fare entro il 31/12. 

L’ufficio si è organizzato per effettuare lavori per la riparazione della cabina elettrica. Lo stesso produce 
copia della lettera per tali finalità, la stessa viene messa agli atti del verbale. 

Il Dott. Maniscalchi chiarisce che per autorizzare la spesa è stata fatta una nota per rientrare entro i termini 
perentori del 31/12. Si sta cercando quindi di capire come procedere e fare gli adempimenti necessari. 
L’Arch. Palmeri chiarisce che la prassi a cui ci si deve sottostare è lunga. 

Il presidente Vario invita gli uffici a predisporre una lettera per sollecitare gli appalti.  

Per il manto erboso chiarisce Palmeri che non ci sono preventivi e quindi non è possibile indire la gara. Il 
Dott. Maniscalchi chiarisce che non è possibile avere la disponibilità delle somme  al 30 novembre per poi 
impegnarle entro il 31/12 nonostante la programmazione venga fatta prima. Tutto dipende però dalle 
risorse che il Consiglio Comunale individua. Quest’anno con circa € 7.000,00 è stato fatto un intervento al 
manto erboso. Le somme non spese vanno in economia (avanzo di amministrazione) e quindi potranno 
essere spese nel 2016. Si cercherà di impiegare le somme entro la fine dell’anno nonostante le scadenze. 

L’Arch. Palmeri chiarisce che l’Ing. Parrino ha mandato una nota al Sett. Ambiente per ricorrere ad un 
incarico esterno perché oberato di lavoro.  

Il presidente Vario chiede dei pannelli alla Tre Santi. 

Alle ore 10.30 esce Componente Rimi F. 

Il Dott. Maniscalchi chiarisce che laddove non necessita perizia procederenno loro come settore 
responsabile. Dove necessita perizia chiediamo al Settore Servizi manutentivi. Gli uffici    l’idea ma non le 
somme. Comunque non esistono perizie o progetti per potere operare. Non si capisce quindi che supporto 
fornisce l’ufficio servizi manutentivi. 

Il presidente Vario chiede l’elenco dei progetti da rendicontare entro il 31/12 ed entro una settimana. 



A questo punto il Presidente contatta telefonicamente il Geom. Bastone per chiarire quali progetti deve 
espletare e rendicontare entro il 31/12 e che causano questi rallentamenti. 

Il geom. Bastone messo a viva voce chiarisce che : Cittadella dei giovani ; Asilo Rodari ; Video Sorveglianza ; 
Anfiteatro ; Centro antiviolenza ; Pronto Soccorso Sociale devono essere rendicontati entro il 31/12/2015. 

A questo punto la commissione prende atto di avere lavorato inutilmente durante le variazioni di bilancio 
perché le somme non verranno integrate entro il 31/12. 

Alle ore 11.00 ringraziando gli interventuti, il presidente Vario chiude i lavori di commissione 

 

 

          Il Segretario      Il Presidente della 2^ Commiss. 

Sig. ra Lorena Di Bona               Sig.ra Marrianna Vario  

 

 


